
                  ご意見の内容                  

■町ホームページについて 

 

■内容 

ホームページがリニューアルされ「町政へのご意見ご要望について」等が見やす

くなったと思われますが、意見や要望を書き込むページに行くまでが分かりずらい

と感じます。おいら町ホームページのように、『受け付けフォーム』(ご意見・ご要望

を送る)のような誘導が有れば分かりやすいと感じます。今後、改善等の考えは有

るのでしょうか？ 

 

 

                  町からの回 答                   

六戸町ホームページへのお問い合わせありがとうございます。 

お問い合わせいただきました件について回答いたします。 

「お問い合わせフォーム」について「町政へのご意見・ご要望等について」のペー

ジ内からも飛べるように変更いたしました。 

また、トップページの下にありました「お問い合せフォーム」についても、上部に

配置を変更することとし、現在作業中ですので今週中には反映される予定です。 

この度はご提言を賜り、ありがとうございました。 

 なお、こちらの問合せ内容と回答につきましては、町ホームページへ公開させて

いただきます。 


